



HAUSARZTPRAXIS
DR. MED.
MAXIMILIAN VON AU

FACHARZT
FÜR ALLGEMEINMEDIZIN
UND ANÄSTHESIOLOGIE

NOTFALLMEDIZIN
REISEMEDIZIN

Dr. med. Maximilian von Au
Friedrich-Ebert-Anlage 30
69117 Heidelberg
Tel 06221 – 40 57 300
Fax 06221 - 72 90 755
info@hausarztpraxis-von-au.de

Liebe Patientinnen und Patienten,

unsere Praxis nimmt an der **hausarztzentrierten Versorgung im Hausarztprogramm (HZV)** teil. **Ihre Teilnahme erklären Sie ganz einfach mit einer Unterschrift am Tresen in der Praxis.**

Was bedeutet Hausarztprogramm?

Als gesetzlich versicherte Patienten können Sie sich bei uns in das Hausarztprogramm einschreiben. Damit teilen Sie Ihrer Krankenkasse mit, dass Sie uns als Hausarzt ausgesucht haben und wir Ihre ersten Ansprechpartner für alle medizinischen Probleme sind. Bei uns laufen dann alle Arztbriefe und Befunde zusammen und wir können damit gut den Überblick über Ihre medizinische Versorgung behalten.

Was nützt Ihnen das Hausarztprogramm?

Im Hausarztprogramm können wir für Sie besser die medizinische Versorgung koordinieren und als Lotse durch das Gesundheitssystem dienen. Als Praxis verpflichten wir uns darüber hinaus, zusätzliche Fortbildungen zu besuchen, um immer auf dem neuesten medizinischen Stand zu bleiben. Außerdem halten wir Geräte und Leistungen vor, die über das für eine Hausarztpraxis nötige Maß hinausgehen (zum Beispiel: Ultraschall, EKG, Belastungs-EKG). Als Patient im Hausarztprogramm bekommen Sie über die **PatMed App** Zugriff auf Ihre Arztbriefe und Laborwerte und können mit einem Messenger Nachrichten in die Praxis senden. Sie können über die App auch direkt Ihre Medikamente aus dem Medikamentenplan nachbestellen. Wir bieten Ihnen zusätzlich Patient im Hausarztprogramm an, Ihren **Impfpass im Programm Impfdoc zu digitalisieren**, um immer einen guten Überblick zu behalten und keine Impfung zu vergessen.

Wir halten in der HZV bei geplanten Terminen in der Regel die Wartezeit unter 30 Minuten und organisieren uns entsprechend. Für berufstätige HZV Patienten bieten wir - nach spezieller Terminvereinbarung - auch die Möglichkeit, an bestimmten Tagen frühmorgens oder abends in die Sprechstunde zu kommen.

Viele Kassen bieten weitere Vorteile in der HZV, so zum Beispiel grundsätzliche Befreiung von Zuzahlungen bei Arzneimitteln oder häufigere und erweiterte Vorsorgeuntersuchungen.

Warum nehmen wir am Hausarztprogramm teil?

Wir sehen uns als Hausarztpraxis als erster Ansprechpartner für Ihre Gesundheit. Als Lotse koordinieren wir die bestmögliche gesundheitliche Versorgung für Sie. In der HZV sind Verwaltungsarbeiten für uns auf ein Minimum beschränkt und wir haben mehr Zeit für die Versorgung unserer Patienten. Eine angemessene und stabile Vergütung hilft uns, unsere Praxis in hoher Qualität auf Dauer fortzuführen. Die Rolle von uns als Hausarztpraxis wird gestärkt.

Warum bieten die Krankenkassen ein Hausarztprogramm an?

Die Krankenkassen profitieren von der Vermeidung von Doppeluntersuchungen. Damit wird die Versorgung effizienter. Die Versicherten in der HZV werden aber auch besser versorgt und bleiben damit gesünder, wie mehrere Untersuchungen der Universitäten Heidelberg und Frankfurt zeigen. Und gesündere Patienten kosten die Krankenkassen weniger Geld. Deswegen bieten inzwischen auch viele private Krankenkassen ein Hausarztprogramm an, fragen Sie im Zweifel einfach bei Ihrer Versicherung nach.